

# REVUE DE PRESSE

Date : 06 novembre 2019

Page 1/1

## LES IMAGES DU JOUR



### ANNECY

#### Le nouvel hôtel 4 étoiles des Tresums s'appellera Le Pélican

Le Groupe PVG construit son nouveau fleuron hôtelier au cœur de l'Avant-Scène, sur le site historique de l'ancien hôpital d'Annecy, réaménagé par l'architecte parisien Christian de Portzamparc et le Crédit Agricole Immobilier. Le groupe de Gaston et Olivier Pollet-Villard a donné officiellement, ce mardi, le coup d'envoi des travaux de cet hôtel 4 étoiles de 103 chambres et suites, dont le bâtiment principal sera celui des anciens hospices datant de 1820 et entièrement rénovés. Un hôtel symboliquement baptisé Le Pélican, oiseau emblème des hospices, qui devrait être livré en 2021.

Olivier Pollet-Villard, directeur du Groupe PVG, Marc Oppenheim, directeur du Crédit Agricole Immobilier et Jean-Luc Rigaut, maire d'Annecy, ont symboliquement raccordé le futur hôtel à la boucle d'eau (du lac) qui va l'alimenter en chauffage, eau chaude et climatisation. Photo Le DL/Greg YETCHMENIZA